

„Höflich ohne Hände“  
– machen Sie mit!



## Lächeln ist die beste Medizin:

Zur Begrüssung auf das Händeschütteln zu verzichten, ist eine einfache, aber wirksame Möglichkeit, die Ansteckungsgefahr durch Viren zu senken.

Ich unterstütze „Höflich ohne Hände“.

**Weitere Informationen erhalten Sie unter:**

**[www.hoeflich-ohne-haende.de](http://www.hoeflich-ohne-haende.de)**

oder unter [www.messer.ch](http://www.messer.ch)

Eine Kampagne der **Messer SE & Co. KGaA**  
Spezialist für Industrie-, Medizin- und Spezialgase

**Messer Schweiz AG**, Seonerstrasse 75, 5600 Lenzburg, [www.messer.ch](http://www.messer.ch)

**MESSER**   
Gases for Life